

# Finalizan curso para instalar equipos de recarga para vehículos eléctricos

El Ministerio de Energía, la Agencia de Sostenibilidad Energética (AgenciaSE) y el Instituto Profesional INACAP finalizaron con éxito en la región de Arica y Parinacota el curso “Instalaciones Domiciliarias de Infraestructura de Recarga para Vehículos Eléctricos”, iniciativa financiada por el Ministerio de Energía. La capacitación se realizó entre el 1 de diciembre de 2025 y el 12 de enero del presente año, contando con una duración de 65 horas académicas desarro-



CURSO SE DIRIGIÓ A INSTALADORES ELÉCTRICOS CLASE D.

lladas en modalidad b-learning, dirigida a instaladores eléctricos con licencia SEC clase D o superior y docentes de enseñanza media técnica profesional, finalizando con

26 aprobados. El curso tuvo el objetivo de apoyar el despliegue de la electromovilidad en la región, aportando al desarrollo de capital humano en esta materia. ☀